

浦 未 第 681 号
令和 3 年 8 月 31 日

保 護 者 各 位

浦添市長 松本 哲治
(公印省略)

緊急事態宣言に伴う対応について

平素より新型コロナウイルス感染症対策にご理解とご協力を賜り感謝申し上げます。

県内の新規感染者数の増加に歯止めが効かず、乳幼児の感染が増加傾向にあります。

8 月 10 日から始まった家庭保育協力要請も 9 月 5 日まで延長され、保護者の皆様におかれましては、より一層、警戒を高めるためのご協力をお願いいたします。

県の「特措法に基づく緊急事態措置に係る沖縄県対処方針」（令和 3 年 8 月 25 日変更）がありましたので、そのポイントの確認をお願い致します。さらに、保育所等および保育者、調理員、保育従事者に関しては、社会経済活動を支える重要な役割を担っているエッセンシャルワーカーとして安全な保育の提供に日々努めております。引き続き保護者の皆様のご理解と家庭保育のご協力をよろしくお願いいたします。

(適応期間：緊急事態宣言中)

- 1 症状がある場合（熱・鼻水・のどの痛みなど）または、家族に PCR 検査を受けている人がいる場合など、園児は登園を自粛し、自宅で健康観察を行い必要に応じて病院受診の相談をして下さい。
- 2 家族内、園内において体調不良時は、日中のクリニックを受診し、救急診療は控えて下さい。発熱時は県のコールセンターを利用することができます。
<沖縄県新型コロナウイルス感染症相談コールセンター：866-2129>
- 3 保護者の園内の出入りを原則禁止とし、園内にウイルスを持ち込まない対策を行います。不可能な施設につきましては、換気等の感染対策をしっかりと行い、保護者の皆様は、園の指示にしたがって手指消毒等の感染症対策の協力をお願いします。
- 4 必要な外出や移動であっても、混雑している場所や時間を避けて行動して下さい。都道府県間の移動・往来はやめて下さい。離島との往来をやめて下さい。

- 5 県外からの来訪（帰省を含む）については自粛して下さい。やむなく来訪する場合は、本県入域前（3日前程度から直前まで）に確実にPCR検査又は抗原検査による陰性判定を受けてください。

なお、国において、夏休み期間中に羽田、成田、中部、伊丹、関西、福岡空港から沖縄に向かう空港便の搭乗者にうち、希望者に無料でPCR等検査を実施しております（9月30日まで）。来訪前に検査が受けられない方は、那覇空港到着時にPCR検査及び抗原検査を受検できます。県民の方との会食等の接触は控えて下さい。

- 6 園内関係者から陽性者が出た場合、保健所の調査・結果が終了するまでの間、休園または一部休園の措置をとらないといけない場合があります。（ただし、どうしても保育を必要とする場合には、受け入れを致します。その際には各施設にご相談下さい。）